

PRESSEMITTEILUNG

02.10.2014

Achtung: Einladung an die Medien

Neuer Bundeswehr-Landeskommandeur zum Antrittsbesuch bei Landtagspräsident Gürth

Der neue Kommandeur des Landeskommandos Sachsen-Anhalt der Bundeswehr Oberst Axel Lautenschläger wird am

08. Oktober 2014, 12.30 Uhr

seinen Antrittsbesuch bei **Landtagspräsident Detlef Gürth** machen.

Zwischen dem Landtag und dem Landeskommando bestehen traditionell enge Kontakte. Landtagspräsident Gürth sieht darin einen Beleg für die Partnerschaft zwischen dem Parlament, den Bürgerinnen und Bürgern Sachsen-Anhalts und der Bundeswehr. Der Parlamentspräsident erinnert in diesem Zusammenhang auch die vom Landtag in jedem Jahr vergebene Anerkennungsmedaille für Soldatinnen und Soldaten aus Sachsen-Anhalt im Auslandseinsatz. Damit bringt das Parlament seinen Respekt für den humanitären Einsatz der Mitbürgerinnen und Mitbürger in Uniform in den verschiedenen Krisenregionen der Welt zum Ausdruck.

„Das Landeskommando ist für Sachsen-Anhalt aber auch für die Volksvertretung von großer Bedeutung“, so Gürth. Wie wichtig die vertrauensvolle zivil-militärische Zusammenarbeit ist, zeige sich für jeden insbesondere in einem Katastrophenfall wie den schweren Hochwassern des vergangenen Jahres.

Landtagspräsident Gürth und der Landeskommandeur stehen den Medienvertreterinnen und -vertretern für einen

**Fototermin, aber auch für kurze Statements
am 08. Oktober 2014, 12.30 Uhr, im Präsidentenfoyer**

zur Verfügung.